

Heute möchte ich etwas von meinen Brüdern Bongo und Johnboy berichten. Sie sind schon zehn beziehungsweise neun Jahre alt. Also echte Senioren! Nichtsdestotrotz lieben sie die Besuche in der Schule!

Letzte Woche haben die Kinder ein Puzzle von ihnen gemacht. Die Motivation zum Puzzeln war natürlich sehr groß, da die Kinder Bongo und Johnboy leibhaftig neben sich hatten! Zunächst arbeiteten die Kinder stark nach dem Prinzip „Versuch und Irrtum“. Aber dann entwickelten sie Lösungsstrategien: Sie beachteten das Gesamtbild, die Form und die Farben der Puzzleteile! Die größten Herausforderungen aber waren GEDULD und AUSDAUER! Eine angefangene Arbeit zu Ende bringen! Wie man sieht, hat es super geklappt! STOLZ und ZUFRIEDENHEIT standen am Ende!

Nun, da ich auch ein Schulhund bin, sollte es natürlich auch ein Puzzle von mir geben! Ich werde mich also bei der nächsten Fotosession von meiner Schokoladenseite zeigen und das Bild beim nächsten Newsletter präsentieren!



